

ABSTRAK

Analisis Prosedur Pemberian Pembiayaan Pada Perusahaan Astra Credit Company (ACC)

Oleh :Reski Hardiyanti Sinatra/2012

Penelitian ini Bertujuan untuk mengetahui prosedur pemberian pembiayaan yang ditetapkan oleh perusahaan Astra Credit Company sesuai dengan apa yang dijalankan dilapangan. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data primer dan data sekunder. Data primer data yang didapatkan secara langsung dengan mengadakan wawancara langsung pada perusahaan sebagai objek penelitian berupa wawancara yang dilakukan peneliti kepada staf ACC yang menjelaskan prosedur pada perusahaan sedangkan data sekunder adalah data yang diperoleh dari luar perusahaan berupa buku, majalah, literatur dan media internet yang berkaitan erat dengan masalah yang dibahas. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif yang digunakan untuk menganalisis kebijakan pembiayaan pada perusahaan Astra Credit Company. Analisis ini mengacu pada deskripsi kondisi perusahaan dan hasil wawancara yang dilakukan peneliti dan kemudian dari analisis dapat ditarik sebuah kesimpulan

Dalam penilain prosedur pemberian pembiayaan, Astra Credit Company (ACC) menggunakan prinsip-prinsip penilaian kredit dengan analisis 5 C's yaitu : Penilaian Watak (*Character*), Penilaian Kemampuan (*Capacity*), Penilaian terhadap modal (*Capital*), Penilaian terhadap jaminan (*Collateral*), dan Penilaian terhadap prospek usaha nasabah debitur (*condition of economy*). Berdasarkan hasil penelitian di ketahui bahwa Penggunaan 5C's dalam setiap permohonan kredit merupakan hal yang mutlak dan harus dilakukan untuk menentukan keputusan diterima atau ditolaknya suatu pembiayaan. Di Perusahaan Astra Credit Company (ACC) penilaian terhadap permohonan pembiayaan dimulai dengan meneliti berkas permohonan pembiayaan dari calon debitur, kemudian dilakukan penyelidikan terhadap berkas permohonan, selanjutnya dilakukan penilaian kelayakan pembiayaan yang menggunakan analisis 5 C's. Setelah itu baru diputuskan permohonan pembiayaan tersebut diterima atau tidak. Tetapi pada perusahaan Astra Credit Company lebih menekankan pada *character* (watak), *capacity* (kemampuan), dan *Capital* (modal) nasabah. Dapat ditarik kesimpulan dari analisi prosedur pembiayaan pada perusahaan Astra Credit Company sesuai dengan kebijakan yang diambil oleh perusahaan. Sehingga perusahaan akan mendapatkan nasabah dengan kualitas kredit yang baik dan meminimalkan resiko tidak terbayarnya angsuran.